



Hotel Traube am See in Fischbach

Erweiterung von 21 Hotelzimmern

Im Friedrichshafener Stadtteil Fischbach entstand ein neuer Gebäudekomplex des Viersternehotels „Traube am See“. Die Niederlassung Singen von Geiger Schlüsselfertigbau übernahm die komplette Ausführung des Projekts. Das Hotel wurde mit 21 Hotelzimmern und 17 Tiefgaragenplätzen erweitert. Die Gäste können in Zukunft außerdem eine 500 m² große Schwimmbadhalle nutzen. Eine Herausforderung für das Team von Geiger

Schlüsselfertigbau stellte vor allem der Umbau von 1.200 m² Rezeptions-, Frühstücks-, Seminar- und Barbereichs bei laufendem Hotelbetrieb dar. Zudem musste das Bestandsgebäude an die aktuelle Brandschutzverordnung angepasst werden. Durch eine „offene Wasserhaltung“ mit zahlreichen Entnahme- und Schluckbrunnen kann das anstehende Grundwasser punktuell und temporär um bis zu zwei Meter abgesenkt werden.

Bauzeit:	11/2017 bis 06/2019
Gesamtnutzfläche:	3.800 m ²
Tiefgaragenplätze:	17